

Fútbol

Los dos grandes de la madreña «furgolística» están de enhorabuena. Cumplido el primer tercio de la competición son dos de los equipos que se postulan para luchar, al menos, por el play-off de ascenso, lo que no es poco teniendo en cuenta el historial de ambos en los últimos tiempos, salvo el rayo de luz de la temporada pasada que al final terminó en decepción. Ambos están basando sus momentos felices en cumplir una de las máximas del balón: amarrar lo de casa. Son de los mejores del fútbol español en su campo. Ahora les falta dar un pasito más a domicilio para seguir atesorando puntos para cuando llegue el bajón del que no se libra casi nadie. Y lo hacen con distintos argumentos: El Oviedo, por ejemplo, está encontrando el camino hacia la felicidad gracias a un veterano como Santi Cazorla. La duda está en si el depósito del de Llanera dará para aguantar lo que resta de competición en la exigente Segunda. Por

En territorio comanche

Nada como estar en casa

Sobre el buen papel del Oviedo y el Sporting en sus campos

PABLO GONZÁLEZ



su parte, el Sporting vive, por ejemplo, gracias al reparto de goles a la espera de que por fin aparezca ese delantero por el que los rojiblancos llevan esperando demasiados años. Por lo demás, toca preparar ya los próximos partidos. Los azules visitan a un Albacete que anda por la zona media-baja. Mientras, los rojiblancos van a casa de un Burgos en crisis desde hace semanas y que ya se ha sumado a la lista de equipos que han prescindido del entrenador. En El Plantío se espera otra gran Mareona, lo que debería ser un punto de motivación extra. Ya veremos. Mientras, ahí fuera, hasta el prudente Carlo Ancelotti no entiende que LaLiga haya mirado para otro lado y decidiera disputar la pasada jornada pese al drama de Valencia. Los partidos de Copa aplazados por la dana han vuelto a ser suspendidos, por lo que ya se verá cómo se cuadra el calendario. Y así, con la que está cayendo, nada como estar en casa mejor que ahí fuera, ¡oyisti, güey?

El Madrid busca pasar página ante el Milan

Los italianos calibran el estado de los blancos tras el Clásico: «Lo de Valencia nos afecta mucho»

Fermín de la Calle Madrid

El Real Madrid recibe esta noche al Milan (21 horas, Movistar) en la cuarta jornada de Champions en un partido especial para Carlo Ancelotti, exjugador y entrenador del conjunto italiano. El encuentro será el primero que jueguen después de caer ante el Barcelona y tras abortar el viaje a París al conocerse que Vinicius no ganaría el Balón de Oro. La posterior suspensión del partido en Mestalla ante el Valencia por la tragedia que se vive en la ciudad levantina por los efectos de la dana ha provocado que este sea el primer encuentro de los blancos después de unos días complicados para el vestuario y la entidad.

«No tenemos la cabeza en el fútbol. Tú escuchas, ves, lees lo que está pasando y es terrible. Intentaremos jugar y ganar porque es lo que nos toca. Todo el mundo del fútbol ha sido claro, nadie quería jugar. Pero nosotros no somos los que man-

damos y tenemos que respetar las decisiones de quienes mandan», prosiguió con lágrimas en los ojos en algún momento de la intervención. «El fútbol tenía que parar este fin de semana y luego puede y debe ayudar. El fútbol es una fiesta que tú puedes celebrar cuando tu familia está bien y todos están bien. Cuando la gente no está bien, no puedes hacer una fiesta. El fútbol es lo más importante de las cosas menos importantes de la vida. Pero somos empleados y no decidimos», apuntó.

El italiano no quiso opinar sobre la gestión de los dirigentes políticos de la tragedia en Valencia: «Yo no tengo que opinar de la gestión de lo que ha pasado. Obviamente, los que lo han pasado están frustrados y es lógico porque lo que ha pasado ha sido increíble. Yo no estoy aquí para opinar o evaluar lo que ha hecho la política esta semana. No tengo recursos, solo tengo la tristeza de sentir que es difícil pensar que esto puede pasar en 2024. Nunca había visto algo así. Es una catástrofe in-



Ancelotti, ayer, en rueda de prensa. | E. P.

creible. Creo que la gente está ayudando mucho y eso es lo que tiene que hacer el ciudadano. La frustración de ayer (durante la visita del Rey, el presidente del Gobierno y el presidente de la Generalitat Valenciana) es la frustración de quien lo ha perdido todo. Y es una frustración entendible», concluyó sobre lo ocurrido en Valencia.

Carletto también quiso relativizar el episodio del viaje abortado por el Balón de Oro: «Ha sido una semana difícil porque no había un ambiente normal. Pero no ha sido por lo que ha pasado en el Balón de Oro. Ha sido por lo que ha ocurrido en España esta semana. Vinicius está triste como todos nosotros por lo que ha ocurrido en Valencia. Él también es consciente de ello. Se ha entrenado como el resto».

En el entrenamiento contó con la presencia de numerosos jugadores del filial como Guille Súnico, Fran González, Mestre, Loren Aguado y Chema Andrés. Tres de ellos porteros, para cubrir la baja de Courtois, un lateral derecho y un centrocampista. Para este partido ante el Milan Ancelotti tendrán las bajas del portero belga, de Alaba y de Carvajal, que continúan el proceso de recuperación de sus lesiones de larga duración.

Aplazamientos en Copa. Los partidos Ejea-Hércules, Pontevedra-Levante, Parla Escuela-Valencia; Manises-Getafe y Jove Español-Real Sociedad no se disputarán esta semana. El Juez Único de Competiciones no oficiales adoptó la decisión del aplazamiento de los mismos. Además, ya ha anunciado sus nuevos horarios oficiales. Solo hay un partido que no tiene horario definitivo, el Jove Español-Real Sociedad, que se deberá disputar en el Rico Pérez de Alicante, ya que al estar inmersos los donostiarros competición europea aún se está buscando una fecha libre.

Así, el Ejea-Hércules será el jueves 14 a las 18 horas, el Pontevedra Levante el martes 19 a las 20 horas y el Parla-Valencia el martes 26 a las 19 horas, el mismo día y a la misma hora que el Manises-Getafe.

El Girona, a por otro triunfo ante el PSV

Agencias Girona

El Girona visita al PSV en Eindhoven (18.45, Movistar Liga de Campeones) después de que los rojiblancos ganasen en la jornada anterior al Slovan Bratislava e intentarán seguir con su fiesta ante unos neerlandeses que también están teniendo problemas para sumar triunfos en la competición continental. Ganar al Slovan por 2-0 en Montilivi permitió al Girona respirar tranquilo y celebrar ese primer triunfo en la historia del club en Champions.

Ya sin estar atezados, aunque todavía con muchas bajas por lesión, el equipo de Michel debe buscar más aire para poder pensar con mayor tranquilidad en alargar el sueño de la Champions. La victoria en Liga ante el Leganés dejó la reaparición de Yangel Herrera, Oriol Romeu y Cristhian Stuani. Bojan Miovski se retiró cojeando por una lesión en el tobillo, pero viajará a Eindhoven. Michel recupera para este partido a Pau López y al joven Justín García.

Sanz Montes visita las instalaciones del Grupo Covadonga

Jesús Sanz Montes, arzobispo de Oviedo, visitó ayer las instalaciones del Grupo Covadonga donde bendijo la escultura de la Santina instalada en la entrada del club, del que destacó que «es un espacio donde crecer como personas» y aseguró que «ni en Asturias, ni en Madrid, de donde soy, ni lo que he viajado por Europa he visto algo parecido». | J.J.



Sanz Montes firma en el libro de honor del Grupo, ante la mirada de Alfredo Fernández y Joaquín Miranda, durante su visita a la entidad. | Ángel González

Emilio González recibe la insignia de honor del COPPA

El Colegio de Psicología de Asturias entregó ayer en Oviedo la insignia de honor del COPPA al psicólogo de la selección nacional femenina de fútbol, Emilio González Nosti. El galardonado recibió el máximo reconocimiento colegial por «su trayectoria de éxito internacional y promoción de la Psicología en el ámbito del deporte de élite», dicen desde el organismo.



Emilio González Nosti, con Elvira Vilorio, decana del Colegio de Psicología de Asturias, ayer.